



## **Betreff: Überprüfung der Ladezonen in der Rechten Bahngasse 40 und der Strohgasse 12**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21.02.2013 folgenden

### **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und Bürgerbeteiligung Mag. Maria Vassilakou wird ersucht dafür zu sorgen, durch die MA 46 -Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten, die Ladezonen in der Rechten Bahngasse 40 und der Strohgasse 12, gültig jeweils Mo.-Fr. 7-20 Uhr und Sa. 7-14 Uhr (werktags) auf ihre Berechtigung überprüfen zu lassen, da sie nicht ausreichend benützt werden.

### **Begründung**

Offenbar auf Antrag der Firma Lukullus, die in den besagten Ladezonen ihre LKW's für Caterings be- und entlädt, wurden diese Ladezonen eingerichtet.

Da diese Ladezonen auf dem regelmäßigen Fußweg des Antragstellers liegen, kann die folgende Aussage von Anrainern auch durch eigene Wahrnehmungen bestätigt werden:

Wen man an diesen Ladezonen zu unterschiedlichsten Wochentagen und Tageszeiten vorbeikommt, dann steht

- die Ladezone in der Strohgasse in 8 bis 9 von 10 Fällen leer,
- die Ladezone in der Rechten Bahngasse in 6 bis 7 von 10 Fällen leer.
- 

Dazu kommt, dass in den Leerzeiten die LKW's der Firma Lukullus auf normalen Parkplätzen stehen, und die parkplatzsuchenden Anrainer dadurch zusätzlich verärgert werden.

Eine anrainer- und firmenvertraglich Lösung könnte in einer Anmietung des derzeit als Ladezone ausgewiesenen Straßenstückes in der Rechten Bahngasse liegen!

Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner

***Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen!***



## **Betreff: Überprüfung der Diplomatenzone in der Reisnerstraße 40 (UNIDO)**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21.02.2013 folgenden

### **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und Bürgerbeteiligung Mag. Maria Vassilakou wird ersucht dafür zu sorgen, durch die MA 46 -Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten, die Diplomatenzone in der Reisnerstraße 40, ausgenommen Fahrzeuge der UNIDO auf ihre Berechtigung überprüfen zu lassen, da diese nicht entsprechend benutzt wird.

### **Begründung**

Besagte Diplomatenzone steht schon seit geraumer Zeit leer. Eine Nachschau im Haus Reisnerstraße 40 hat ergeben, dass dort weder auf der Gegensprechanlage noch sonst auf einem Schild am Haus ein Hinweis auf einen Sitz der UNIDO erkennbar ist.

Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner

***Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen!***



## **Betreff: Überprüfung der Diplomatenzone in der Strohgasse 14 (El Salvador)**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 21.02.2013 folgenden

### **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Stadtentwicklung, Verkehr, Klimaschutz, Energieplanung und Bürgerbeteiligung Mag. Maria Vassilakou wird ersucht dafür zu sorgen, durch die MA 46 -Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten, die Diplomatenzone in der Strohgasse 14, ausgenommen Fahrzeuge der Botschaft von El Salvador auf ihre Berechtigung überprüfen zu lassen, da diese nicht entsprechend benutzt wird.

### **Begründung**

Besagte Diplomatenzone steht schon seit geraumer Zeit leer. Eine Nachschau im Haus Strohgasse 14 hat ergeben, dass dort weder auf der Gegensprechanlage noch sonst auf einem Schild am Haus ein Hinweis auf einen Sitz der Botschaft El Salvadors erkennbar ist.

Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner

***Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen!***



## **Betreff: Anzeigetafel, elektronisch**

Der unterfertigende Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß §24 der GO der Bezirksvertretung für die Sitzung am **.21.02.2013** folgenden

## **ANTRAG**

Die Wiener Linien GmbH & Co KG wird ersucht in der Bushaltestelle des 74 A, Haltestelle Landstraßer Hauptstraße/Baumgasse, eine Anzeigetafel zu errichten, auf der das nächste Eintreffen des 74 A stadteinwärts ablesbar ist.

## **BEGRÜNDUNG**

Im Frühverkehr kann es auslastungsbedingt zu längeren Wartezeiten kommen. Mit der Anzeige der Busfolge ist eine brauchbare Information für die Benutzer des öffentlichen Verkehrs gegeben.

Bezirksrat Luise Kauba

***Abänderungsantrag der ÖVP: auch die gegenüberliegende Busstation (Eslarngasse) möge mit einer elektronischen Anzeigetafel ausgestattet werden - einstimmig angenommen!***